

用せせらぎ

第5号

令元. 9. 6

校訓 心ゆたかに 健やかに

教育目標 であう ふれあう まなびあう

校長 山下 司

いよいよ、二学期が始まりました。実質44日間の夏休みはいかかでしたか。前半は暑い日が続き、後半は朝夕肌寒い日もありました。8月27日の夕方から降り始めた雨が想定外の豪雨になり、今なお避難生活を余儀なくされている地域もあります。今夏も異常気象をふつふつと感じさせる自然の猛威がありました。その中で、この夏休み期間に交通事故等の報告が一件もなかったことは何より嬉しく思いました。地域、保護者の皆さんの見守りや声かけ、そして児童一人ひとりが心がけてくれたからだと思います。ありがとうございました。始業式では「夏休みはこれをしましたと自信を持って言える人？」の質問に勇気を出して挙手する児童が多くいました。6年女兒はコーラス部の練習のことを、2年女兒は読書感想文を仕上げたことを発表してくれて嬉しく思いました。

さて、二学期の登校日数は79日あります。行事も今月の運動会をはじめ年末まで目白押しです。一つ一つにしっかりと取り組ませ、意義のある教育活動にしていきたいと思えます。この二学期もどうぞよろしくお願いいたします。



九州大会銅賞受賞 コーラス部！

「歌声の響く学校」として、70年以上もの間、確かな歩みをしてきたコーラス部。今年も底力を見せつけました。NHK全国学校音楽コンクール佐賀大会では、本校コーラス部が歌い出すやいなや周囲の雰囲気が一変し、空気が張り詰めました。松尾教諭の指揮に自然と体が揺れ、金原様のピアノの音に言葉を載せているかのようなすばらしいハーモニー。26名とは思えないほどの豊かな声量で会場いっぱいに轟かせました。そして見事金賞を受賞し九州大会へ。九州大会では、1番手ながらも緊張感



は全く見せず、堂々たる歌い方は見事でした。惜しくも銅賞でしたが、仲間と励まし合い、教え合い、注意し合って練習してきた部員の心には、「仲間の金」が灯っていることと思えます。大会終了後も毎日練習を重ねています。今後コーラス部は、地域の皆さんに喜んでもらえる、そして楽しんでもらえる場を提供していきます。今、部員を募集中です。一緒に夢を追い続けませんか。

宿泊学習で学んだ「仲間の大切さ」

熱中症を心配していましたが、涼風があり、森林浴がありで気持ちよく活動ができました。初日の



黒髪山登山では、前日までの降雨の影響で少し滑りやすい状況ではありましたが、皆で声を出し励まし合いながら登る姿を頼もしく思いました。キャンプファイヤーでは全員で楽しむことのすばらしさを、2日目のわんぱく大冒険では助け合うことの大切さを感じ取ってくれたものと思います。

5年生には来年度、最終学年になることにつなげるためにもこの体験を生かし、仲間を大切にした生活をこれから送ってほしいと願っています。

平和集会 開催

6年生が修学旅行で見聞を広め感じたことを発表し、またお話プレゼントの方からは平和に関する読み聞かせがありました。「戦争は二度とあってはならない。」と何回も6年生の発表の中にもありました。「そのためにみんなが今できること」を問いかけました。そして、「できることはクラスのだれもが安心して暮らせる場にあること。学校の目標である、楽しい学校をみんなで創ろう。そのみんなの、一人になってください。」と話を締めくくりました。



運動会応援団結団式

今月22日(日)に運動会を開催します。4日に結団式を行いました。各分団の児童が揃う度に、声の大きさでは負けじと士気も高まってきました。これから6年生・5年生のリーダーを中心として、スローガン「最後まであきらめないで 力を合わせて 勝利をつかめ 赤黄青」のもと、伝統校に相応しい運動会にしたいと思います。各団長の決意を紹介します。



赤組団長 松尾健誠さん: 「仲間を信じ、最後まであきらめないで絶対優勝する」

黄組団長 松本 夢さん: 「皆が仲良く楽しい黄分団をつくり、悔いの残らないように頑張る」

青組団長 神武京平さん: 「今年こそ、ダブルではなくてトリプルを勝ち取りに行く」

☆お願い : 熱中症予防対策のため、保護者様には水筒等持参の配慮を確実にお願いします。

毎月「5(語)の日」はノテレビ、ノゲーム、家読デー!